

Geschäftsführerwechsel im Schwarzwald-Baar-Kreis

Ab dem 1. Juli haben die 1.500 Mitglieder des Kreisverbandes Schwarzwald-Baar eine neue Ansprechpartnerin. Nach fünf Jahren als Leiterin der Geschäftsstelle in Villingen-Schwenningen verabschiedete der Bezirksgeschäftsführer Michael Steinemann Renate Pendzialek (Foto Mitte) in den wohlverdienten beruflichen Ruhestand. Zuvor war sie bereits als Mitarbeiterin in der Kreisgeschäftsstelle tätig. Gleichzeitig begrüßte er Elke Weis als neue Kreisgeschäftsführerin. Die 48-jährige Tribergerin übernimmt nun die umfassende Organisation und Koordination der Arbeit der CDU im Landkreis.